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Институт субсидиарной ответственности контролирующих  лиц в РФ: новеллы законодательства
В исследовании рассмотрен институт субсидиарной ответственности контролирующих лиц в России, данная 

тема представляет интерес в свете принятых поправок в ФЗ «О несостоятельности (банкротстве)», которые по-
влияли на применение мер ответственности при банкротстве предприятий не только к должникам, но и к лицам, 
которые контролируют его. В исследовании сделан вывод, что для соблюдения баланса прав необходимо защитить 
и интересы добросовестных контролирующих лиц, которые несут ответственность за рискованную предпри-
нимательскую деятельность, и ввести в законодательство о банкротстве институт страхования контролирующих 
должника лиц от субсидиарной ответственности. 
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The Institution of Subsidiary Liability of Controlling Persons in the Russian Federation: Legal Novelties
The study examines the institution of subsidiary liability of controlling persons in Russia, this topic is of interest in the 

light of the adopted amendments to the Federal Law “ On Insolvency (Bankruptcy)”, which influenced the application of 
liability measures in the bankruptcy of enterprises not only to debtors, but also to persons who control it. The study concludes 
that in order to maintain a balance of rights, it is necessary to protect the interests of bona fide controlling persons who 
are responsible for risky business activities and to introduce into the bankruptcy legislation the institution of insurance of 
controlling persons against subsidiary liability. 
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